

NEIVA

# Leonardo León nada desde Neiva hasta Barranquilla para decirle NO al fracking

Es una travesía de mas 1.200 Km por el Río Magdalena en señal de protesta por las prácticas del fracking en el país.



POR EDITOR GENERAL FECHA PUBLICACIÓN: 2021-04-15 08:26:37  
82 COMMENTS 68 LIKES 8/10

Leonardo León, un joven ambientalista emprendió la travesía más grande de su vida, nadar por el Río Magdalena desde Neiva hasta Barranquilla para decirle NO al Fracking en Colombia.

Será una travesía de 1.200 kilómetros en los que esté valiente hombre se verá expuesto junto a su único compañero de viaje, a diferentes situaciones propias de la madre naturaleza.

El objetivo de Leonardo León es alzar la voz en contra del Fracking y la defensa de la tierra, el agua y el medio ambiente, cada vez mas maltratado y destruido debido a las políticas infundadas por los diferentes gobiernos.

Si pasa por tu pueblo o ciudad, dale una voz de ánimo, y bríndale tu apoyo

alt=

## Editor General

ELITE AUTHOR ★★★★★

view all posts



## Noticias Relacionadas



POLITIC

**Hoy arranca aplicación de segundas dosis en Neiva y será con cita previa**

BY JOHN NATHAN 8M AGO



POLITIC

**Leonardo León nada desde Neiva hasta Barranquilla para decirle NO al fracking**

BY JOHN NATHAN 8M AGO



POLITIC

**Armando Ariza condenado a 12 años de cárcel por corrupción en la compra de medicamentos**

BY JOHN NATHAN 8M AGO

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Síguenos en:

